

Cámaras grabaron a abuelita perdida hace 12 días caminando hacia la playa

DIARIO EL LÍDER

Equipo especializado de la PDI, personal de la Armada de Chile, Bomberos y Seguridad Pública coordinaron fuerzas en operativo para rastrear el borde costero.



DETECTIVES RASTREANDO EL BORDE COSTERO DE EL QUISCO.

Juan Olivares Meza
cronica@lidersanantonio.cl

29

No dejó una nota, ni se despidió. Tampoco se llevó el teléfono celular ni la cédula de identidad. Salió acompañada de un bastón, su chaleco café, la falda negra y una bolsa verde de género. Esos fueron los compañeros visibles del último trayecto de Mónica del Carmen Yáñez González, de 69 años, la mujer que hace doce días tomó en Santiago un bus rumbo a la costa y desde entonces se le perdió el rastro.

Ayer se supo que las cámaras de seguridad del centro de El Quisco la grabaron caminando sola, lentamente, cruzando la

de mayo fue la última vez que la adulta mayor tuvo contacto con su familia en Santiago.

calle frente a la comisaría, avanzando como quien sigue una idea fija. El registro fue clave para el equipo de la Brigada de Ubicación de Personas de la PDI Metropolitana, que viajó desde Santiago a la zona a cumplir diligencias, tras la denuncia por presunta desgracia interpuesta por su familia.

El jueves 29 de mayo Mónica Yáñez, residente de la comuna de Ñuñoa, fue vista por última vez. Su familia, desconcertada, descubrió que había comprado un pasaje con destino a El Quisco. Una trabajadora del terminal la reconoció y recordó con claridad haberle vendido el boleto. A partir de ahí, la investigación se volcó por completo hacia la costa.

RASTREARON LA COSTA
Ayer los equipos de búsquedas no escatimaron recursos. Efectivos de la Armada, Bomberos, Seguridad Pública y la PDI desplegaron un operativo que abarcó desde el borde cos-



UN EQUIPO ESPECIALIZADO DE LA PDI SE DESPLEGÓ EN EL ÚLTIMO LUGAR DONDE LAS CÁMARAS GRABARON A LA MUJER DESAPARECIDA.



MÓNICA YÁÑEZ GONZÁLEZ TIENE 69 AÑOS Y ES DE ÑUÑOA

tero hasta calles interiores del balneario.

Sobre las diligencias, la subprefecta Yanina Alcaíno Pino, a cargo de la Brigada de Ubicación de Personas, dijo que "como brigada especializada nos encontramos en la comuna del Quisco realizando diversas labores investigativas porque en base a diferentes fuentes de información y antecedentes que tenemos como Policía de Investigaciones, esta persona habría abordado un bus en el terminal de buses de Santiago y se había trasladado acá a la comuna del

Quisco. Es por eso que nosotros en este momento nos encontramos realizando diligencias, empadronamiento, revisión de cámaras y recabando antecedentes respecto a la búsqueda de esta persona".

La jefa policial confirmó que "a través de las cámaras se puede ver que esta persona se había trasladado hasta esta zona costera, lugar al que arribó sola. Se ve en las cámaras que se bajó en un paradero frente a la comisaría y desde ahí habría llegado hasta este sector (cerca de la playa). El transitar de ella se ve

“No sabemos si encontró hospedaje, si alguien la ayudó o si simplemente siguió caminando...”

Patrício
sobrino de la desaparecida

lento, anda con poca ropa de abrigo, como lo dije, se trata de una persona adulta mayor que usa un bastón, por lo mismo se nota que tiene un andar muy lento y por la edad, obviamente, se ve que la persona camina con un andar muy dificultoso".

En su casa de Ñuñoa quedaron su teléfono, su cédula de identidad y las señales de una vida ordenada. No hay signos de violencia ni de abandono caótico. Solo la ausencia.

Ayer en distintos canales de televisión su sobrino, Patrício, con voz cansada,

explicó que su tía no usaba tecnología, que no portaba tarjetas ni documentos, solo efectivo. "Muy a la antigua", dijo. Y esa frase queda sonando en el aire y sumerge el caso en el misterio de una mujer de otra época, que quizás también quiso marcharse como antes, sin ruido, sin dejar huellas de su destino.

"La vimos en cámaras, pero no aparece regresando. Estuvieron (carabineros y la PDI) horas revisando, y nada. No sabemos si encontró hospedaje, si alguien la ayudó o si simplemente siguió caminando...", lamentó su sobrino.

Mientras, el operativo de búsquedas ha incluido patrullajes marítimos con apoyo de la Capitanía de Puerto de Algarrobo y empadronamientos casa por casa, con detectives recorriendo los pasajes de tierra cerca de la playa y hablando con los vecinos.

Pero, hasta ahora, todo lleva a un punto ciego, que es la playa al atardecer, y una figura que se perdió de la vista de las cámaras justo frente al mar, sin dejar un solo rastro.

“Se ve en cámaras que se bajó en un paradero frente a la comisaría y desde ahí habría llegado hasta este sector (cerca de la playa). El transitar de ella se ve lento”,

subprefecta Yanina Alcaíno